

# **ACTA ASAMBLEA AECAR 1:8 TT ECO Y GAS TEMPORADA 2026**

Reunidos en Boiro el 11 de Enero del 2026 a las 16:30, los pilotos de las categoria 1:8 TT nitro y eco presentes, junto a los representantes de los clubs de A Estrada, Boiro, Arteixo, Porriño y Villagarcia.

Se empieza la reunión hablando de lo que fue la temporada 2025 y haciendo un pequeño resumen donde varios de los asistentes dan su opinión de lo que fallo y en que se podría mejorar.

Seguidamente ya se da paso a la temporada 2026.

## **Campeonato 2026**

**-Aplazamientos:** Uno de los temas mas polemicos del año pasado fue la manera de decidir el aplazamiento de una carrera, por eso este año se ha decidido por votación hacerlo de la siguiente manera.

El máximo de aplazamientos por prueba sera de 2 fines de semana, los aplazamientos se realizarán siempre al siguiente fin de semana de la prueba, siempre y cuando no haya una prueba nacional en ese fin de semana.

En caso de no poder realizarse en esos dos fines de semana la prueba se moverá a la fecha reserva. La fecha reserva una vez ocupada, en caso de que otra prueba se mueva mas de 2 fines de semana esa prueba quedará suspensa y eliminada.

Para suspender una prueba, aparte de motivos justificados del club, se ha llegado al acuerdo de que debe de haber mas de un 60% de probabilidad de lluvia entre las siguientes 3 webs.

MeteoGalicia

Winguru

Eltiempo.es

Para la cancelación de la prueba el club en colaboración con los delegados tendrán desde el Miércoles hasta el Jueves a las 12:00 de la semana de la carrera para decidir si aplazar o seguir adelante con la carrera.

**-Inscripciones:** Este año hay varios cambios, habrá dos precios distintos, desde que se abren las inscripciones hasta el martes a las 24H el precio por inscripción sera de 30€, el miércoles y jueves hasta el cierre de las inscripciones (15:00) el precio sera de 35€.

Para los pagos por transferencia, aunque la transferencia llegue mas tarde del martes, el justificante que se tiene que entregar o al club o a los delegados deberá de ser anterior al martes a las 24:00 para que sea el precio de 30€. Si no deberá pagar los 35€.

No se permite el pago en circuito. Cualquier problema con el pago deberá ser informado de inmediato al delegado correspondiente

En los pagos por transferencia es necesario pasar una copia del recibo a su respectivo delegado para poder confirmar la inscripción. Por supuesto siempre antes del cierre de las mismas.

También se ha modificado la inscripción en caso de correr en ambas categorías, este año se ha decidido que todos aquellos participantes que quieran correr en ambas categorías pagarán el importe integral de ambas Inscripciones y deberán tener un recoge coches.

Se ha modificado el numero mínimo de inscritos para poder sacar adelante la prueba Siendo 10 inscritos el mínimo para Gas y 6 inscritos el mínimo para Eco.

En caso de que una categoría no llegue al mínimo de inscritos y la otra si, se correrá la que llegue al mínimo.

**-Obligaciones para los clubs:**

Para esta temporada 2026 el club deberá tener el cartel de su carrera listo para poder publicarlo en las distintas redes 3 semanas antes de la carrera (al inicio de las inscripciones).

También deberá tener listo el horario el viernes del fin de semana de la competición, tanto de los entrenos libres del sábado, como los de la carrera del domingo.

También se ha hecho hincapié en la reunión, al tema de los recoge coches ya que el año pasado ha vuelto a ser un problema, este año los directores de carrera deberán de ser mas severos con las sanciones a los pilotos que una vez llamados a recoger coches no estén en su puesto una vez comenzada la prueba correspondiente. Aplicándoles la sanción correspondiente.

También deberán los clubs de tratar de ser menos flexibles con los horarios.

Calendario 2026

15 De febrero Boiro

15 De Marzo A forna

26 de Abril Villagarcía

14 de Junio A Estrada

2 de Agosto Arteixo

27 de Septiembre Reserva

11 de Octubre October Race (A forna no puntuable para el campeonato)

25 De Octubre Copa de Campeones (Villagarcia no puntuable para el campeonato)

En esta ultima prueba se realizará la entrega de trofeos de la temporada.

Como en los ultimos años las pruebas del cto gallego habrá un descarte.

Todo lo reformado este año ha sido sometido a votación por pilotos y clubs.